



El duelo de diestros entre el granmense César García y el matancero Renner Rivero, matizará hoy las acciones en el tercer cotejo del pareo entre ambos equipos, en busca del cetro de la LX Serie Nacional de Béisbol.

Es cierto que el béisbol es uno de los deportes más impredecibles. Pero los Alazanes, concedores de su actual ventaja de 2-0, van sin ningún tipo de presión y García, un experimentado lanzador, sabrá atinarse al modelaje del guion que implemente su mentor Carlos Martí.

Ambas victorias de los granmenses han sido por diferencia de una carrera (3-2 y 6-5), pero Martí sabe que Matanzas es el actual monarca y tiene una alineación capaz de salir del mal momento por el que atraviesa.

Hemos ganado dos juegos muy cerrados y en el segundo tuvimos que remontar. Tenemos ventaja, pero para ganar hay que llegar a cuatro triunfos, por lo cual todo el grupo está concentrado en los entrenamientos, aseveró Martí, quien hoy sí pondrá en juego el refrán de que “alineación ganadora no se cambia”.

Mientras, otra cara muestra Armando Ferrer, mentor de los actuales monarcas Cocodrilos yumurinos.

Hemos tenido errores a la defensa y otros de orden táctico, así como el escaso bateo en ambos partidos disputados.

Vamos a acotejar la alineación para el tercer juego porque no se han anotado las carreras que esperamos con nuestra ofensiva, explicó Ferrer.

Para hoy, en busca de un line up más ofensivo del cual emane la primera victoria contra el derecho César García, el estratega de los saurios hará cambios notables, con el retorno al tercer bate de Ariel Sánchez; Javier Camero será el cuarto y Erisbel Arruebarruena, quien se ha ponchado en seis ocasiones, bajará del cuarto al séptimo turno.

En semifinales contra Las Tunas, el elenco de Matanzas perdió los dos primeros juegos y luego rubricó una histórica remontada al ganar cuatro desafíos sucesivos.

Con estas dos derrotas, no queda de otra que concentrarnos y jugar bien al béisbol para intentar repetir la labor que tuvimos contra Las Tunas, comentó el optimista mánager yumurino, conocedor del talento que tiene en su nómina.

Pero seguro estoy que Martí pondrá toda la “carne en el asador” para buscar, por todos los medios, un tercer triunfo hoy que ponga en jaque a su rival.

Por CNC TV Granma